

**NARASI LAPORAN
PELAKSANAAN PENGABDIAN PADA
MASYARAKAT**

***ASISTEN REFEREE CABANG OLAHRAGA TENIS
POPDA DIY 2012***



**Oleh:
Yudanto, S.Pd. Jas. M.Pd.
NIP 19810702 200501 1 001**

**FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
2012**

**LAPORAN PELAKSANAAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT
ASISTEN REFEREE CABANG OLAHRAGA TENIS POPDA DIY 2012
DI LAPANGAN TENIS FIK UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
TANGGAL 16-17 MARET 2012**

A. NAMA KEGIATAN

Nama kegiatan *Asisten Referee* POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis.

B. DASAR KEGIATAN

Mengacu pada Surat Penugasan/Ijin dari Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan, Nomor: 487a/UN34.16//KP/2012

C. LATAR BELAKANG

“Di dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang sehat”. Ungkapan tersebut telah dikenal sejak beberapa abad yang lalu. Hal ini menunjukkan bahwa, secara historis olahraga memegang peranan yang sangat penting bagi sebuah komunitas atau masyarakat untuk tetap eksis sebagai bagian dari masyarakat dunia. Olahraga, selain penting bagi kesehatan dan kebugaran juga diyakini dapat menjadi suatu sarana pembentukan karakter. Melalui olahraga dapat membentuk dan menguatkan karakter-karakter positif, seperti tanggung jawab, tangguh, ulet, kooperatif, disiplin, menghargai dan mensyukuri sebuah sukses, menerima keunggulan orang lain, berpikir cermat dan tepat dan sebagainya.

Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) merupakan multi *event* pelajar tahunan yang merupakan titik kulminasi dan gambaran pembinaan prestasi olahraga pelajar daerah dengan mempertandingkan banyak cabang olahraga. Selain sebagai salah satu alat pemersatu di kalangan pelajar, POPDA

bertujuan untuk meningkatkan pemasaran, pembibitan dan pembinaan atlet yang nantinya diharapkan mampu berprestasi di tingkat nasional, regional, maupun internasional.

Upaya untuk meningkatkan prestasi olahraga di Daerah Istimewa Yogyakarta dapat dilakukan dengan berbagai cara, diantaranya: pembinaan jangka panjang, memperbanyak penyelenggaraan kejuaraan dan meningkatkan kualitas penyelenggaraan. Hal tersebut menunjukkan bahwa atlet berbakat harus didukung adanya proses pembinaan berkelanjutan dan memiliki pengalaman mengikuti kejuaraan yang berkualitas sehingga dapat meraih prestasi secara optimal.

Salah satu kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka pembibitan adalah melalui Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA). Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) adalah kegiatan pertandingan/perlombaan di tingkat daerah yang mempertandingkan 18 (delapan belas) cabang olahraga, diantaranya: atletik, bola voli, bola basket, sepak takraw, sepakbola, pencak silat, bulutangkis, tenis meja, tenis, gulat, senam, panahan, renang, tae kwondo, dayung, angkat besi dan bola voli pasir. Pelaksanaan POPDA tersebut di atas sangat dibutuhkan beberapa orang yang bertugas sebagai perangkat pertandingan. Salah satu pelaksanaan pertandingan cabang olahraga tenis, diperlukan beberapa perangkat pertandingan, diantaranya: *referee*, *asisten referee*, *chair umpire*, *line umpire*, dan *ball boys*.

D. TUJUAN KEGIATAN

Tujuan dari pelaksanaan kegiatan ini adalah untuk memberikan pengabdian dan pelayanan pada masyarakat melalui bidang pertandingan atau sebagai *asisten referee* POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis. Disamping itu pelaksanaan POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis bertujuan untuk:

1. Memfasilitasi kegiatan evaluasi terhadap pelaksanaan pembinaan olahraga pelajar di daerah.
2. Memacu dan memotivasi dalam rangka optimalisasi pengembangan potensi atlet pelajar.
3. Membentuk dan meningkatkan persahabatan, persatuan dan kesatuan di kalangan pelajar.
4. Menindaklanjuti tahapan pembinaan olahraga.
5. Sebagai salah satu sarana untuk menseleksi atlet-atlet yang akan diterjunkan pada POPWIL dan POPNAS.

E. PESERTA TENIS

Peserta tenis POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis adalah olahragawan pelajar yang berasal dari sekolah negeri atau swasta pada tahun ajaran 2011/2012 masih tercatat sebagai siswa di sekolah tersebut.

F. PERANGKAT PERTANDINGAN

Perangkat pertandingan dalam kegiatan ini meliputi *referee*, *asisten referee* dan *chair umpire* (wasit). *Referee* yang bertugas dalam kegiatan ini adalah Hari Yulianto, M.Kes. dan *asisten referee* adalah Yudanto, M.Pd. Wasit yang bertugas pada POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis adalah para

mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Yogyakarta.

Adapun nama-nama wasit yang bertugas adalah sebagai berikut:

1. Bambang.
2. Lucy Trias O.
3. Deny.
4. Subandiyo.
5. Risty.

G. TEMPAT DAN WAKTU KEGIATAN

Waktu pelaksanaan POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis adalah tanggal 16-17 Maret 2012 di lapangan tenis FIK UNY.

H. KATEGORI YANG DIPERTANDINGKAN

Partai yang dipertandingkan dalam POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis adalah sebagai berikut:

1. Partai tunggal putra.
2. Partai tunggal putri.
3. Partai ganda putra.
4. Partai ganda putri.
5. Partai ganda campuran.

I. HASIL KEGIATAN

Hasil pelaksanaan POPDA DIY 2012 cabang olahraga tenis adalah sebagai berikut:

TUNGGAL PUTRA

Juara	Nama	Asal Sekolah	Asal Kabupaten
I	Achad Imam Ma'ruf	SM P N 1 Sedayu	Bantul
II	Ammar	SMA N 4 Yogyakarta	Kota
III	Zhafran Ammar	SMPN 3 Sleman	Sleman
III	Dwi Noviandaru	SMP N 1 Wates	Kulon Progo

TUNGGAL PUTRI

Juara	Nama	Asal Sekolah	Asal Kabupaten
I	Sonya Windi Kusuma	SMA N 4 Yogyakarta	Kota
II	Thalita Hania Fatikarani	SMP N 1 Depok	Sleman
III	Hanifah Nur Hasanah	SMP N 1 Jetis Bantul	Bantul
III	Dessinta Retnaningdyah	SMA 1 Tanjungsari	Gunung Kidul

GANDA PUTRA

Juara	Nama	Asal Sekolah	Asal Kabupaten
I	Burhannandra Dwi Astanto Dhimas Rivai Arganata	SMA N 1 Bambanglipuro SMA N 1 Sewon	Bantul Bantul
II	Dwi Noviandaru Senna Esnainni	SMP N 1 Wates SMK N 2 Pengasih	Kulon Progo Kulon Progo
III	Widanu Riyanto Sabit Maulana Hawari	SMK N 2 Depok SMP N 3 Godean	Sleman Sleman
III	Deo Gusti Randra Putra Ammar	SMP Muh. 3 Yogyakarta SMA N 4 Yogyakarta	Kota Kota

GANDA PUTRI

Juara	Nama	Asal Sekolah	Asal Kabupaten
I	Nafidiah Dwi Puspitasari Luvina Yudha Wiranti	SD N Bantul Timur SMP N 1 Bantul	Bantul Bantul
II	Nanda Amitasya Putri Jusna Harita Rustandi	SMA N 4 Yogyakarta SMP N 15 Yogyakarta	Kota Kota
III	Elsa Nugraheni Asri Tustiyani	SMA 2 Wonosari SMA 1 Tanjungsari	Gunung Kidul Gunung Kidul
III	Annisa Mayasari Millenia Shinta Lestari Hero Making	SMP N 4 Depok SD N Bronggang Baru	Sleman Sleman

GANDA CAMPURAN

Juara	Nama	Asal Sekolah	Asal Kabupaten
I	Burhannandra Dwi Astanto Hanifah Nur Hasanah	SMA N 1 Bambanglipuro SMP N 1 Jetis Bantul	Bantul Bantul
II	Romandha Edwin Febrianto Sonya Windi Kusuma	SMP N 10 Yogyakarta SMA N 4 Yogyakarta	Kota Kota
III	Widanu Riyanto Thalita Hania Fatikarani	SMK N 2 Depok SMP N 1 Depok	Sleman Sleman
III	Asyam Alauddin Dessinta Retnaningdyah	SMP N 1 Playen SMA 1 Tanjungsari	Gunung Kidul Gunung Kidul